
Pièces 13 Pièces

Superficie 409 m²

Référence RM 2639

Prix 1 440 000 €

Pau
Maison à vendre (64000)
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Une  adresse  rare.  Un  charme  unique.  Une  atmosphère  à  part.  Au  cœur  de

l'hypercentre de Pau, à l'abri des regards, cette maison bourgeoise du XIXe siècle

déploie  tout  ce  qui  fait  le  prestige  des  demeures  d'exception  :  des  volumes

généreux, un jardin intimiste et une rénovation de qualité,  pensée dans le respect

de  l'âme  du  lieu.  Édifiée  sur  trois  niveaux,  la  maison  s'ouvre  au  rez-de-jardin  sur

une  majestueuse  entrée  qui  mène,  d'un  côté,  à  un  salon  baigné  de  lumière

donnant sur le jardin et une bibliothèque, et de l'autre, à une grande salle à manger

ouverte sur l'extérieur, ainsi qu'à une ...

A rare  address.  A  unique  charm.  An  atmosphere  of  its  own.In  the  heart  of  Pau's

hypercentre, out of sight, this 19th-century bourgeois house boasts everything that

makes  exceptional  homes  so  prestigious:  generous  volumes,  an  intimate  garden

and  quality  renovation,  designed  to  respect  the  soul  of  the  place.Built  on  three

levels, the house opens on the garden level onto a majestic entrance hall that leads,

on one side, to a light-filled living room opening onto the garden and a library, and

on  the  other,  to  a  large  dining  room  opening  onto  the  outside,  as  well  as  a

fully-equipped designer ...

MAISON BONAPARTE 

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN
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